
Comitato Genitori IC “Raffaello” 27/02/17

OGGETTO: RESOCONTO AUDIZIONE COMM. IV e V – Municipio VII

Il Comitato Genitori "Raffaello" e' stato convocato in audizione congiunta dalle commissioni IV 
(Politiche Sociali, Pari Opportunità e Politiche Abitative) e V (Scuola, Cultura, Sport e Politiche 
Giovanili, Edilizia Scolastica) del VII Municipio in data 24 Febbraio al fine di relazionare sullo 
stato della scuola e sulle sue necessita'.

In qualita' di presidente ho rappresentato il comitato in questa sede ed ho fatto presente la 
situazione dei vari plessi evidenziando per ciascuno i diversi problemi, prioritari e non:

• Gregoraci/Matisse: bagni, solo alleviati dalla recente manutenzione ordinaria; impianto 
elettrico con particolare riferimento alle lampade insufficienti; infiltrazioni dal tetto;

•  Stoppato/Raffaello: Sollecito per uso dei fondi stanziati dalla regione per la realizzazione 
delle dotazioni antincendio (scale e porte tagliafuoco); sollecito per l'uso dei fondi 
dipartimentali per il rifacimento della palestra.

• Inoltre per tutti plessi: manutenzione del verde a terra e aereo con particolare attenzione agli
alberi ad alto fusto con estese zone secche; manutenzione degli impianti di riscaldamento e 
raffreddamento per evitare temperature fuori dalla tollerabilita'; manutenzione degli 
intonaci esterni, delle coperture, dell'illuminazione esterna; manutenzione/cura delle zone 
esterne ai cortili scolastici: aumentare la rimozione degli ingombranti, aumentare la 
dotazione di cassonetti per i plessi dotati di mensa, cura del verde e della pulizia esterna 
nelle immediate vicinanze della scuola. 

I consiglieri Ciancio e Vitrotti hanno voluto discutere della questione dei criteri di accesso 
alla scuola con particolare riferimento a Petrocelli/Miro' e dei problemi sorti nel tempo a seguito 
della definizione dei bacini d'utenza. Ho fatto presente che una opportuna rimodulazione degli stessi
potrebbe effettivamente alleviare la situazione senza pero' risolvere il problema della domanda che 
eccede l'offerta per il quale vanno individuate delle alternative efficaci. A tal proposito ho ricordato 
l'iniziativa del CdQ Romanina per l'apertura della strada di raccordo tra v. Schiavonetti/Ponte delle 
sette miglia e Gregoraci che potrebbe comunque rendere piu' efficiente la circolazione delle auto in 
zona. Ho anche sottolineato come la messa in opera delle dotazioni antincendio gia' finanziate dalla 
regione Lazio, potrebbe consentire il riutilizzo completo del plesso Stoppato/Raffaello con 
particolare riferimento ai locali prima adibiti alla segreteria/presidenza.

Il pres. della comm IV A. Principiato e della V A. Giannone hanno inoltre chiesto dettagli 
sulla questione mensa e sull'esigenza eventuale del trasporto scolastico comunale. 
In relazione alla prima ho riferito che da quando sono state superate le problematiche relative alla 
chiusura delle mense dei nostri plessi la situazione e' molto migliorata. Per la seconda ho fatto 
presente che la preside aveva ventilato questa possibilita' per migliorare la condizione di quelli che, 
vivendo nell'area della Romanina nuova devono portare i figli verso Gregoraci/Matisse. Non 
essendo a conoscenza di questa necessita' gli ho palesato la possibilita' di effettuare una 
ricognizione. Dal canto loro hanno invece pianificato una ricognizione del trasporto gia' in essere 
per verificare che in caso di necessita' e a condizione di ridefinire gli attuali percorsi si possa 
ottenere tale trasporto senza aumenti di spesa. 

A. De Santis
Contatti:
e-mail: cgraffaello@gmail.com
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